

Sehr geehrte Damen und Herren,

es wird beantragt: Durchgängiges Tempolimit von 30 km/h auf der Gleueler Straße im Bereich des Äußeren Grüngürtels zwischen Militärring und der Brücke über die Autobahn 4.

Begründung: Die Gleueler Straße durchschneidet das wichtigste Naherholungsgebiet im linksrheinischen Köln. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h ist bereits auf etwa der Hälfte der genannten Strecke ausgewiesen. Zahlreiche Fuß- und Fahrradwege queren die Gleueler Straße auch außerhalb dieses Bereiches. Eine Ausweitung der Geschwindigkeitsbeschränkung würde die Sicherheit bei der Querung deutlich erhöhen, sowie Lärm- und Schadstoffausstoß reduzieren. Für die betroffenen Autofahrer würde sich die benötigte Zeit nur marginal erhöhen, da in Zeiten hoher Verkehrsdichte schon jetzt keine 50 km/h möglich sind. Während der Zeiten mit geringerer Verkehrsbelastung würden aber die gefährlichen Raser ausgebremst, wobei gerade dann viele Verkehrsteilnehmer sich nicht an die zulässige Höchstgeschwindigkeit halten.

Schöne Grüße